
 

Comitato Consultivo Misto Socio Sanitario 

Distretto Savena Idice 

 

 

SINTESI DELLA SEDUTA 

 

Luogo Videoconferenza su TEAMS  

Data 13/12/2022 Orario 14.30  
 
Presenti: vedi allegato 1 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: 
 
In data 13 dicembre 2022 in videoconferenza su TEAMS si è incontrato il CCMSS del 
Distretto Savena Idice, dove sono stati trattati i seguenti OdG: 

1. Linee di indirizzo CDC: presentazione documento; 
2. PNRR missione 5 e 6: aggiornamento 

 
Alle 14,30 la seduta è aperta. 
Il dr. Masiello del CAST chiede che sia messa a verbale la lettera che ha inviato alla segreteria 
del CCMSS in cui si richiede di conoscere i costi della riorganizzazione del laboratorio Analisi 
di Loiano (allegato 2) 
 
 
PUNTO 1 – linee di indirizzo CDC Case di Comunità.  
Il dr. Quargnolo riferisce che le Ausl devono redigere un documento alla Regione che 
prevede la schedatura di tutte le strutture delle Case della Salute presenti sul territorio 
che dovranno essere trasformate in CdC, secondo dei criteri stringenti previsti da 
AGENAS. 
 
Presentazione delle SLIDE (allegato 3) in cui si illustrano le missioni, i principi guida e le 
funzioni delle CDC, come da DM 77/22 
 
Il dr. Grande chiede che all’interno delle CDC ci saranno percorsi per i malati cronici in 
modo che possano essere seguiti integralmente all’interno di quella struttura.  
Il dr. Quargnolo risponde che questo tipo di organizzazione è ancora in parte immaturo e 
che prevede innanzitutto un lavoro coordinato tra MMG e specialisti, e non tanto che 
siano in presenza contemporanea dentro la struttura. 
In questi anni lo sviluppo dei percorsi diagnostici terapeutici assistenziali  (PDTA) aiutano 
ad orientare l’accesso a percorsi semplificati e strutturati ai malati cronici.  
Sarà importante anche vedere lo sviluppo degli accordi che verranno stipulati con i nuovi 
MMG e PLS. 
 
Ore 15,30 la dr.ssa Falciatore esce dalla call ed entra la dr.ssa Filippini. 
 
Il dr. Scortichini chiede rassicurazioni sul termine della costruzione delle CDC entro la fine 
del 2026 con i fondi del PNRR. Il dr. Quargnolo risponde che la parte strutturale delle 
CDC non dovrebbe avere difficoltà a terminare nei tempi previsti, la difficoltà sarà nel 
recuperare i fondi per le risorse umane e le spese che sono aumentate in tutti i settori. 
 
Il Dr. Scortichini chiede informazioni riguardo al futuro di villa Mazzacorati,  
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il Dr. Grande risponde che per il momento dovrebbe continuare ad essere utilizzata come 
ambulatori, ma Quargnolo precisa che comunque Villa Mazzacorati non è adeguata come 
struttura sanitaria. 
 
Il dr. Quargnolo illustra nelle slide quella che dovrà essere l’organizzazione interna delle 
CDC, che deve nascere sulla base di un patto istituzionale tra AUSL ed Enti Locali. 
 
Il dr. Masiello chiede se negli ambulatori specialistici delle  CDC ci si potrà accedere 
anche  direttamente dopo visita del MMG se fossero presenti entrambi nella stessa 
struttura. Il dr. Quargnolo risponde che questo è di difficile realizzazione ma che ci sarà 
come obiettivo quello di riuscire ad organizzare all’interno un percorso strutturato tra i vari 
professionisti e cercare di garantire l’accessibilità alla struttura 7/7gg-24h con la continuità 
assistenziale, per alleggerire i Pronto Soccorso. 
 
Il Dr. Scortichini ringrazia per la condivisione del Progetto DAMA (Percorso d'accoglienza 
medica avanzata per le persone con disabilità dalla nascita) e della realizzazione della 
Casa ANFASS DOPO DI NOI, confidando che si possa realizzare anche nel ns. Distretto. 
 
La dr.ssa Falciatore ribadisce l’importanza della collaborazione tra MMG e Specialisti e da 
anche la disponibilità del Comune a collaborare con l’Azienda USL.  
 
Il dr. Grande domanda se è prevista la presenza continuativa dei medici nelle CDC tramite 
Continuità Assitenziale che faccia anche orari di ambulatorio, come oggi accade in alcune 
giornate festive.  
 
Il dr. Quargnolo risponde che è prevista la presenza di un medico h 24, ma ci vorrà tempo 
per arrivare a regime in tutte le strutture e che è necessario reperire i fondi per assumere 
il personale necessario a far funzionare questi servizi. 
 
Il Dr. Grande chiede inoltre di fare partecipare anche la parte sociale alla progettazione 
delle Case di Comunità e il dr. Quargnolo conferma l’importanza di prendere suggerimenti 
anche da chi vive sul territorio, e di riportarli al Comitato di Distretto e al nostro.  
 
PUNTO 2 -  PNRR missione 5 e 6 : aggiornamento  
 
Illustrazione da parte del dr. Quargnolo delle slide (allegato 4) sui progetti previsti per il 
distretto Savena idice per accedere ai finanziamenti infrastrutturali con il PNRR all’interno della 
missione 5 per l’Ospedale di Loiano e per la missione 6 interventi all’interno di Case di 
Comunità, Centrali Operative Territoriali ed OSCO, che sono già stati approvati. 
 
Si dovrà interagire con la Regione per capire dove si riuscirà a prendere i finanziamenti con la 
Regione se i progetti della missione 5 non saranno finanziati con il PNRR, come sembra da 
ultima documentazione della RER pervenuta al sindaco di Monghidoro, che avrà cura di 
inoltrarci quanto prima. 
 
Il Dr. Masiello chiede aggiornamenti sulla acquisto di apparecchiature radiologiche 
nell’ospedale di Loiano. 
Il dr. Quargnolo risponde che queste risorse sono state assegnate dal PNRR e che le 
apparecchiature dovrebbero essere finanziate ed installate nel 2023. 
 
 
Alle ore 16.45 la seduta è tolta. 
 
 
Si ricorda che è disponibile, presso la segreteria, la registrazione integrale della seduta. 
 

Allegati: 
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all. 1 foglio presenze 
all. 2 lettera CAST  
all. 3 Slide linee di indirizzo CDC  
all. 4 Silde PNRR aggiornamento interventi previsti missione 5 e 6  
 

 

      Il Presidente del CCMSS Dr. Romano Grande 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


